## 辰巳丘だより 1

平成31年4月15日(月) 編集責任者 校長 宮岸 馨



- ◇芸術の香り高い校風
- ◇きめ細かい学習・進路指導
- ◇国際色豊かな学校行事

## 新入生 入学おめでとう!!

## ~ 平成31年度入学式 ~

4月8日(月)、平成最後の入学式となる、平成31年度の入学式が盛大に行われ、学校評議員・PTA役員など多数の来賓方々や保護者の皆様が99名の新入生の入学を祝いました。

式では、34H 奥谷彩雅さんの国歌独唱ののち、担任から新入生一人ひとりの呼名があり、校長より入学が許可されました。式辞のあとPTA会長の末正裕子さんから新入生に対して祝辞をいただき、最後に、新入生を代表して犀生中学校出身の12H 山下千乃さんが宣誓を行い「目標や夢を見つけ、困難を乗り越えて成長できるように考える力を身につけ、充実した高校生活を送りたい」と本校での学校生活への決意を述べました。また、記念演奏では、13Hの山崎愛来さんのソプラノ独唱が行われ、さわやかな歌声が体育館に響きました。1年生の皆さんは、期待と不安でいっぱいだと思いますが、早く高校生活に慣れて、勉強に部活動に頑張っていただきたいと思います。今後の活躍に期待します!





## みんなで部活動に入ろう! ~ 楽しかった新入生歓迎会 ~

4月10日(水)午後、生徒会主催の新入生歓迎会が行われました。当日は、生徒会執行部を中心に、先輩の2.3年生が心を込めて、学校紹介やカリヨンコンサート、部活動紹介を行いました。合唱部、管弦楽部の素晴らしい演奏や、熱のこもった演劇部のステージ、工夫を凝らした各部活動のパフォーマンスなど、新入生の皆さんは楽しめたでしょうか?何といっても、高校生活を充実させるためには、是非、部活動で活躍してください。勉強との両立はつらいけど、同じ目標に向かって努力する仲間ができ、同時に、忍耐力、協調性、人間力を身につけ、成長させることができます。高校時代の最高の思い出、それが部活動です。新入生の皆さん、部活動に加入し、充実した高校生活を送りましょう。部活動での活躍を、期待しています。





